
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 869/2016 
 
 
 

Requer informações quanto ao 
Núcleo Regional Ambiental 
“Fioravante Luiz Angolini”. 

  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que o Núcleo Regional Ambiental funciona no 

município há muitos anos e que era referência na região de Campinas. 

 

 

CONSIDERANDO que recebemos relatos que o local foi desocupado 

durante este mandato. 

 

 

CONSIDERANDO que é um prejuízo irreparável, segundo relato de 

munícipe, que nossa cidade tenha desprezado tal trabalho, mesmo que por 

motivo outrora justificado. 

 

 

CONSIDERANDO nosso dever parlamentar de representar os 

munícipes em seus questionamentos de forma legal e regimentar. 

 

 

CONSIDERANDO complemento a resposta enviada pelo Executivo ao 

Requerimento Nº 459/2016. 

 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1 – O que irá retornar da parte interna ao prédio do Núcleo Regional 
Ambiental, considerando os itens abaixo: 

 
Acervo de livros ambientais (biblioteca), do qual temos a relação 

destes; 
 
Acervo dos documentos, recorte de jornais, entre outros; 
 
Acervo de quadros, fotografias que ficava no corredor central relatando 

toda a história do bairro e outros quadros; 
 
Acervo de artefatos indígenas e pertences a sala e ao patrono entre; 
 
Acervo de DVD´s e CD’s; 
 
 
2 - O Patrimônio material, cadeiras, mesas, Tv, ventiladores, armários o 

que foi feito, aonde estão guardados e iram retornar? 
 
 
 
3 – O acervo de peças entalhadas em madeira pelo Artista Sr. Roldão 

de oliveira, o que foram feitos dessas peças, aonde estão guardadas e se irão 
retornar? 

 
 
4 – Caso algum desses patrimônios não retornarem ao prédio do 

Núcleo Regional Ambiental, favor encaminhar cópia da relação de transferência 
de patrimônio para outro setor da prefeitura. 

 
 
5 – Em se tratando da parte externa do prédio, mas nas dependências 

do mesmo solicitamos: 
 
Será reposto as plantas que desapareceram, como pés de pau-brasil e 

outras árvores que ali havia e que foram plantadas em administrações 
anteriores? 

 
Será reposto a horta semi-organica e o horto medicinal que ali havia? 
 
 
6 – O que foram feitas das plantas que ali estavam? 
 
 
7 – Quanto ao Córrego Alambari e a Mata Ciliar da área de APP: 
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Será feita a devida Manutenção na mata ciliar que foi proposto em 
administração anterior com o plantio de 800 árvores? 

 
Será verificado se o gado não está invadindo a área e destruindo o 

local? 
 
O mata burro necessita de manutenção para que possa dar 

continuidade a trilha ecológica de estudantes entre outros até o Córrego 
Alambari, essa manutenção será feita? 

 
 
8 – Outras informações que achem ser necessárias. 
 
  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de junho de 2.016. 
 
 
 
 
 
 

Giovanni Bonfim      Antônio Carlos Ribeiro 
            -Vereador-                                                           Carlão Motorista 

-Vereador- 

                       
 
 


